



**Nuevo FUSIÓN+**  
Más rápido y más emocionante

Elige entre 7 menús al reservar tu vuelo y disfruta de nuevos sabores.

[Descubre más](#)

Será más de pago si se permite solo en vuelos de largo radio con salida desde Madrid.



## El hospital San Rafael de Madrid entre las mejores clínicas de cirugía estética

Por MDO  
MÁS ARTÍCULOS DE ESTE AUTOR  
martes 20 de septiembre de 2016, 16:20h

[Me gusta](#) [Compartir](#) [Tweet](#)

El cirujano Juan Peñas, del hospital San Rafael de Madrid, está considerado como el mejor cirujano plástico español. Por otra parte, la clínica de **cirugía estética Barcelona** de Mi Tres Torres, también es una de las que mejor están consideradas por la calidad de sus doctores.

La cirugía estética es una **tendencia creciente** en nuestro país, y, sus mejores clínicas, se definen por el glamour y la juventud. En ellas, se da forma a rostro, caderas y pechos de los personajes más reconocidos del mundo del corazón, así como de todo tipo de miembros de la aristocracia, pero, cada vez más, este tipo de retoques son asequibles para todo tipo de personas. Hay que tener en cuenta, que, según los datos de la Sociedad Internacional de Cirugía Plástica, en el año 2014 se realizaron 447.177 operaciones de cirugía estética en España, y se trata de una cifra que tiene una tendencia creciente.

En el **ranking de Quo**, hay 10 cirujanos que destacan sobre los demás. Se trata de, en primer lugar, el ya nombrado Juan Peñas, del hospital San Rafael de Madrid; en segundo lugar, Ivan Mañero, médico fundador del Instituto de Cirugía Plástica; en tercer lugar, Enrique Monereo, fundador del Instituto de Cirugía Plástica; en cuarto lugar, Cristina Brasó, Cirujana Plástica y Directora del Instituto Tintoré & Brasó en Barcelona; en quinto lugar, Antonio de la Fuente, Jefe de la Unidad de Cirugía Plástica, Reparadora y Estética del Hospital Ruber Internacional, Madrid; en sexto lugar, Antonio Tapia, Servicio de Cirugía Plástica y Estética de la Clínica Quirón de Barcelona; en séptimo lugar, Javier de Benito, Director del Instituto Javier de Benito en Barcelona, también con sede en Arabia Saudí y Moscú; en octavo lugar, Jorge Planas, Cirujano Plástico y Director Médico de la Clínica Planas de Barcelona y Madrid; en noveno lugar, Ángel Juárez, Jefe de la Unidad de Cirugía Plástica y Estética del Hospital de la Zarzuela, Madrid; y, por último, en décimo lugar, Ramón Vila-Rovira, Director del Instituto Vila-Rovira en el Centro Médico Teknon de Barcelona.



Se ha producido un error.

[Pasa a un navegador más reciente con o habilita JavaScript si estáviera inhabilitado en el navegador.](#)

**Nuevo FUSIÓN+**  
Combina el mejor entretenimiento con 300Mb de Fibra Simétrica y más líneas móviles

[Infórmate aquí](#)